

Nachrichten - Detailansicht zum Thema:

Humangenetik: Prof. Dr. Brigitte Royer-Pokora im Ruhestand

Düsseldorf - 27.11.15

BY: R.W.

Am 26. November erhielt Prof. Dr. Brigitte Royer-Pokora ihre Ruhestandsurkunde. Seit 2007 war sie Lehrstuhlinhaberin am Institut für Humangenetik und Anthropologie der Heinrich-Heine-Universität.

Prof. Royer-Pokora hatte ab 1966 Biologie an der Universität Hohenheim studiert (Diplom 1971, Promotion 1974). Nach der Promotion war sie bis 1978 wissenschaftliche Mitarbeiterin am Max-Planck Institut für Virusforschung. 1979 bis 1986 wechselte sie dann an die Harvard Medical School, USA, zunächst an das Department of Pathology, dann ans Department of Hematology. 1986 bis 1996 leitete Prof. Royer-Pokora am Institut für Humangenetik, Abteilung Cytogenetik, der Universität Heidelberg eine Arbeitsgruppe. 1994 erhielt sie die Venia Legendi in Humangenetik.

Prof. Royer-Pokora hat viele wissenschaftliche Preise erhalten, führte zahlreiche von der Krebshilfe geförderte Projekte durch und war auch international als Gutachterin tätig.



Überreichung der Ruhestandsurkunde am 26. November (v. l.): Prof. Dr. Alfons Hugger, stellvertretender Studiendekan der Medizinischen Fakultät, Prof. Dr. Brigitte Royer-Pokora und Rektorin Prof. Dr. Anja Steinbeck (Foto: Uli Oberländer)